

**ASUNTO: ALCANZADAS LAS FIRMAS NECESARIAS  
PARA LA CREACIÓN DEL “COLEGIO DE  
ARQUITECTOS DE GRAN CANARIA”**

Estimados compañeros:

Les informamos que, a principios de esta semana, hemos rebasado ya el número de firmas necesarias para la creación del “Colegio de Arquitectos de Gran Canaria”, al haberse superado los dos tercios de los colegiados adheridos a esta iniciativa, que nos exige la Ley de Colegios Profesionales de Canarias para poder concederlo.

Por ello, esta semana, presentaremos ante el Gobierno de Canarias la correspondiente petición con el fin de que se inicien los trámites correspondientes.

Queremos aprovechar para felicitar a todos los colegiados que han apoyado esta iniciativa, ya que hemos conseguido la mayoría cualificada exigida por el Gobierno, los dos tercios del colectivo, y asimismo, agradecerles el apoyo que ha tenido esta iniciativa de las Juntas de Demarcación anterior y actual, corroborada por la decisión mayoritaria de la Asamblea General de Enero de este año.

Sin más reciban un saludo,

  
  
Junta de Demarcación de Gran Canaria